

Neue Wege beim ältesten Nachwuchs

2012-06-29 20:18

In der kommenden Saison wird der FC Höchst neben der 1. Mannschaft mit zwei weiteren Kampfmannschaften an den Start gehen. Neben der 1b Mannschaft in der 3. Landesklasse werden wir auch mit einem Team in der Future-League vertreten sein.

Obmann Beat Grabherr: "Im Rahmen eines Pilotprojekts sollen die beiden Mannschaften eine Trainingsgemeinschaft bilden, in welcher zwecks optimaler Förderung wieder Untergruppen gebildet werden, die von einem Trainerteam betreut werden. Die Gesamtleitung dieses Projekts hat dankenswerterweise Georg Tscheliesnig übernommen.

Unser besonderer Dank gilt an dieser Stelle unseren bisherigen 1b-Trainern Ramon Kern und Dieter Bader, die die sehr komplexe und schwierige Aufgabe die letzten beiden Jahre aufopferungsvoll bewältigt haben. Danke für eure Zeit, euer Engagement und euer Herzblut!"